

Développement des mobilités douces : les travaux ont débuté rue Franklin

Avant d'entamer dans ce secteur les travaux de réaménagement liés au projet de développement des mobilités douces, la Ville de Mulhouse et m2a entreprennent un premier chantier sur les réseaux enterrés (eau). Ce dernier a débuté lundi 17 juin.

Trois premiers mois de travaux

Après les secteurs Roosevelt et Porte de Bâle, c'est au tour de la rue Franklin d'entamer sa transformation dans le cadre du développement des mobilités douces. Avant d'entreprendre les travaux de réaménagement, la Ville de Mulhouse et Mulhouse Alsace agglomération (m2a) lancent les chantiers sur les réseaux enterrés depuis ce lundi 17 juin.

Il s'agira de travailler sur les réseaux d'électricité, de gaz et d'eau. La canalisation d'eau parcourant la rue Franklin et l'avenue Briand date en effet de 1883 ! Elle nécessite donc aujourd'hui une remise à neuf, à la fois pour préserver la qualité de l'eau potable, pour limiter les risques de fuite, mais aussi pour éviter de nouveaux travaux une fois les voiries réalisées.

Durant les travaux, la circulation dans la rue Franklin passera en sens unique, du marché vers l'avenue de Colmar. L'accès au marché, au Diaconat ou encore à l'avenue Briand pourra s'effectuer en empruntant la rue Engel-Dollfus. La voie actuellement neutralisée pour les vélos sera à nouveau accessible dans cette rue et sera transformée en voie bus depuis la rue de l'Arc. La circulation générale s'effectuera sur la voie de gauche depuis l'avenue de Colmar vers la place du marché.

Le chantier de la Régie de l'eau s'achèvera en septembre rue Franklin et débutera dans la foulée sur l'avenue Briand, entre le marché et la rue de l'Aigle. Les travaux de réaménagement, quant à eux, seront lancés en janvier 2025 sur le secteur Franklin.

Les commerces et les restaurants du quartier resteront accessibles durant les travaux, de même que l'ensemble des parkings du secteur. Impacté par les travaux rue de l'Ouest, le parking de l'Arc (situé en face de la halle du marché, le long du boulevard Roosevelt) sera à nouveau accessible par la rue de Strasbourg dès le 21 juin. Son entrée Sud, accessible par la rue Franklin, restera quant à elle ouverte durant le chantier.